

Ä1 zu A3.2: Bolivien – Freundschaftstag der Jugend im Bistum Trier

Antragsteller*innen Region REA (Kristina Roch)

Redaktionelle Änderung

Bei dem ersten Satz passte der Satzbau nicht.

Alternativ ginge auch: "Die BDKJ Diözesanversammlung möge beschließen: dass die Delegation.... festlegt"

Von Zeile 2 bis 4:

Die Delegation (Lena Kettel, Volker Lenz und Evelyn Zimmer) bei den Dienstgesprächen im Juli 2022 legt gemeinsam mit den Partnerorganisationen in Bolivien einen Freundschaftstag ~~festlegt~~legt.

Begründung

Bei dem ersten Satz passte der Satzbau nicht.

Alternativ ginge auch: "Die BDKJ Diözesanversammlung möge beschließen: dass die Delegation.... festlegt"